



Lycée Averroès : la lutte des personnels et des enseignant.e.s continue :

Au Conseil d'État

Après la décision du préfet de résilier le contrat d'association du lycée privé Averroès, le syndicat continue de soutenir les salarié.e.s de droit privé qui risquent un plan de licenciement et les enseignant.e.s qui n'ont pas de garantie de retrouver un emploi à la rentrée prochaine, en faisant appel devant le Conseil d'État.

Contre l'islamophobie

Le gouvernement continue d'opposer les Français.e.s entre elles/eux et instrumentalise l'abaya, l'immigration, le lycée Averroès pour mieux masquer les problèmes actuels : l'inflation, la crise climatique, le manque de moyens des services publics tels que l'école et la santé.

En solidarité avec

Les parents d'élèves, les élèves, les ancien.ne.s élèves qui demandent aussi que le lycée Averroès garde son contrat d'association avec l'état.

Venez tou.te.s nous soutenir

**Rassemblement à 15 h
Le 16 février à Lille
Place de la république**